



**29 JANVIER 2009**

**UNE GREVE  
INTERPROFESSIONNELLE  
HISTORIQUE AUX FINANCES !**

Appelés par toutes les organisations syndicales, plusieurs millions de salariés, du public comme du privé, de privés d'emplois, de retraités, d'étudiants et de lycéens, se sont massivement inscrits dans la journée interprofessionnelle de grève et de manifestations du 29 janvier.

A BERCY, c'est plus d'un agent sur deux qui était en grève (50,32 % de grévistes) : 54,58 % à la DGFIP, 44,55 % à la DGDDI, 40,13 % à l'INSEE, 43,18 % à la DGCCRF.

Pour ces deux administrations, les taux de grève enregistrés confirment la détermination des personnels d'ores et déjà inscrits dans des processus d'actions sous des formes multiples et diverses depuis plusieurs semaines...

En administration centrale, dans les écoles des mines, comme dans les établissements économiques et financiers du secteur semi-public, la mobilisation est également significative : 40 % de grévistes à la banque de France, 12,09 % au sein de l'administration centrale...

Les agents des Finances ont aussi massivement participé aux 195 manifestations organisées sur l'ensemble du territoire national au sein desquelles 2 500 000 manifestants ont été comptabilisés !

Une telle mobilisation, comparable à celle du CPE, conforte la démarche unitaire et de rassemblement de la CGT.

**Dans un tel contexte, la fédération des Finances CGT, avec les organisations syndicales qui avaient appelé à cette journée d'action, prendra toutes ses responsabilités pour que cette mobilisation débouche rapidement sur un processus de négociations interprofessionnelles, Fonction Publique, Finances...**

Les fédérations des Finances se retrouveront, comme elles en avaient convenu, après la rencontre unitaire des huit organisations syndicales nationales prévue le 2 février prochain.

Montreuil, le 30 janvier 2009.